

Wolfgang Braun – 55 Jahre DJK-TTC Rülzheim

Solche Menschen braucht der Tischtennisport. Für seine „herausragenden Verdienste um die Ortsgemeinde“ wurde dem früheren Vorsitzenden des DJK- TTC, Wolfgang Braun, im Rahmen des Neujahrsempfangs die Verdienstmedaille der Gemeinde verliehen. Braun ist der 1. Preisträger dieser von der Gemeinde ins Leben gerufenen neuen Ehrung. Der Vorschlag zur Ehrung kam von der Kulturgemeinde in Rülzheim.



Wolfgang Braun gründete den DJK-TTC Rülzheim nicht nur im Jahr 1967, sondern führte diesen seither 55 Jahre als 1. Vorsitzender an. Erst im Jahr 2022 trat er von seinem Amt zurück. Trainer, Betreuer und auch Förderer vieler Nachwuchstischtennispieler war er.

Die Integration Geflüchteter war ein weiteres von Brauns Herzensprojekte. So kümmerte er sich um die Integration der Geflüchteten in das Vereinsleben und sorgte so dafür, dass sie Anschluss im öffentlichen Leben finden konnten

Auch nach seinem Ausscheiden will er sich weiterhin als Trainer um den Nachwuchs kümmern.

